

Auf jeden Fall tauten alle beim Buffet und beim heißen Glühwein wieder auf.

Nikolauspaddeln

Wie jedes Jahr Anfang Dezember lud der KC Charlottenburg die Paddler zum Nikolauspaddeln ein. Am Sonntag den 8. Dezember war es diesmal so weit.

Vor den Sport hat der Veranstalter iedoch den Adventskaffee vorbereitet. Es gab Kaffee, Tee, Glühwein und auf jedem Tisch standen bunte Teller. Nachdem sich alle Sportkameraden gestärkt hatten und die neuesten Storys ausgetauscht (im Winter sieht man sich ja nicht so oft, da hat man einiges zu erzählen)hatten ging es Richtung Wasser. Auf Grund der eisigen Temperaturen, war im Gegensatz zu den letzten Jahren die Gruppe der Wanderer doch stärker vertreten als die der Paddler. Doch auch einige WSGér Sabine und Bernhard Nentwich, Kerstin und Mario Buhl und Thomas Scholz sind scheinbar nicht so gut zu Fuß und paddelten lieber. Vielleicht hatten sie auch Angst, die anderen verlaufen sich und sie kommen nicht rechtzeitig zum gemütlichen Beisammensein. Wie auch immer es kamen alle rechtzeitig zurück. Die Füße einiger Wandersleut waren jedoch kälter als die Hände mancher Paddler.